

Medienmitteilung

Änderung in der Geschäftsleitung von Kessler und Ernennung von zwei neuen Bereichsleitern

Zürich, 29. November 2023 – Kessler ernennt Yves Krismer und Martin Rohrbach per 1. Januar 2024 zu Mitgliedern der Geschäftsleitung. Sie folgen auf Roger Konrad und Dr. Helmut Studer, die aus der Geschäftsleitung austreten. Beide bleiben bei der Firma und werden sich verstärkt auf die Kundenarbeit fokussieren.

Yves Krismer und Martin Rohrbach werden per 1. Januar 2024 zu Mitgliedern der Geschäftsleitung von Kessler ernannt. Yves Krismer wird die Verantwortung für die Kundenbereiche International und Marsh Network übernehmen, während Martin Rohrbach die Kundenbereiche Deutschschweiz verantworten wird.

Yves Krismer ist seit 1997 in verschiedenen Funktionen bei Kessler tätig – unter anderem als Leiter Kundenberatung sowie Fachspezialist im Bereich M&A. Zuletzt hat er den Bereich Dienstleistungen & Konsumgüter geführt und war Mitglied des Führungsausschusses sowie Mitglied der Direktion. Er verfügt über einen MBA der Universität Rochester sowie einen Executive MBA der Universität Bern. Roger Konrad, Mitglied der Geschäftsleitung, freut sich sehr über die Ernennung seines Nachfolgers: «Yves Krismer hat alle seine Aufgaben und Tätigkeiten über die Jahre sehr erfolgreich ausgeübt und das Geschäft konstant ausgebaut. Er wird mit seinem Engagement und seiner Erfahrung eine grosse Bereicherung für das Gremium sein.»

Martin Rohrbach ist 2007 als Kundenberater und Fachspezialist bei Kessler eingetreten. Zuletzt hat er den Bereich Bau & Immobilien verantwortet und war Mitglied des Führungsausschusses sowie Mitglied der Direktion. Er verfügt ebenfalls über einen MBA der Universität Rochester sowie einen Executive MBA der Universität Bern. Dr. Helmut Studer, Mitglied der Geschäftsleitung, gratuliert Martin Rohrbach zur neuen Funktion: «Sein Einsatz und sein Leistungsausweis sind nicht nur für den Kundenbereich enorm, auch firmenweit hat Martin Rohrbach mit der Weiterentwicklung von blue line für die Kunden und für Kessler Meilensteine gesetzt.»

Christian Kessler, Managing Partner, dankt den beiden ausscheidenden Mitgliedern der Geschäftsleitung für ihr Engagement: «Ich bedanke mich herzlich bei Roger Konrad und Dr. Helmut Studer für ihren grossen und sehr geschätzten Einsatz in der Geschäftsleitung. Roger Konrad wird die Verantwortung für das Market Security Committee sowie die Insurance Regulatory and Tax Practice (IRT) behalten und sich weiterhin für unsere Kunden einsetzen.»

Tom Kessler, Managing Partner, ergänzt: «Dr. Helmut Studer wird seinerseits als General Counsel weiterhin den Bereich Legal & Compliance führen sowie als Mitglied des Verwaltungsrates von Kessler & Co AG Vaduz tätig sein. Ausserdem wird er weiterhin mit vollem Elan für unsere Kunden da sein. Wir freuen uns sehr, dass beide der Firma erhalten bleiben und ihre Nachfolger sowie die ganze Firma weiterhin mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung unterstützen werden. Die beiden neuen Mitglieder der Geschäftsleitung heissen wir herzlich willkommen im Gremium und freuen uns auf die Zusammenarbeit.»

Gleichzeitig hat die Geschäftsleitung per 1. Januar 2024 zwei neue Bereichsleiter ernannt. Marc Bollag wird den Bereich Bau & Immobilien übernehmen, während Lukas Bubb den Bereich Dienstleistungen & Konsumgüter verantworten wird.

Marc Bollag ist 2022 bei Kessler als Kundenberater eingetreten. Er hat massgeblich zur Entwicklung und Umsetzung der Strategie im Bereich Bau & Immobilien beigetragen. Aktuell absolviert Marc Bollag ein MBA-Studium an der ZHAW in Winterthur. Martin Rohrbach: «Mit seinem Engagement für die Baubranche, seiner Fachkompetenz und seinen Führungsqualitäten ist er die ideale Besetzung für diese Position. Ich wünsche Marc viel Erfolg und viel Freude an den neuen Aufgaben.»

Lukas Bubb ist seit 2019 als Kundenberater bei Kessler tätig. Er verfügt über grosse Erfahrung in der Kundenberatung und in der juristischen Begleitung anspruchsvoller Schadenfälle. Lukas Bubb hat Rechtswissenschaften an der Universität Zürich studiert und war mehrere Jahre als Schadenjurist und als Teamleiter Special Risks tätig. Yves Krismer: «Lukas Bubb wird in seiner neuen Funktion seine Stärken und Kompetenzen optimal einsetzen und seinen Bereich weiterentwickeln können. Ich wünsche ihm alles Gute und viel Erfolg bei seinen neuen Aufgaben und Herausforderungen.»

GESCHÄFTSLEITUNG AB 1. JANUAR 2024

Die neue Geschäftsleitung mit angepassten Verantwortungsbereichen setzt sich ab 1. Januar 2024 wie folgt zusammen.

- Christian Kessler: Finanzen, Kundenberatung, Marsh McLennan, Sales, Market Security Committee
- Tom Kessler: Vorsitz, Risk Consulting, IT, Personal, Betriebsorganisation, Legal & Compliance
- Bernard Perritaz: Suisse romande, Kessler Vorsorge
- Pascal Schweingruber: Special Risks, Fachverantwortung, Partnermanagement, Marketing & Communications
- Stefan Leuenberger: Health & Benefits, HR Risk Management
- Yves Krismer: Kundenbereiche Dienstleistungen & Konsumgüter, Chemie, Pharma & Life Science, Finanzdienstleistungen, Industrie, Handel & Hospitality in Zürich, Marsh Network
- Martin Rohrbach: Kundenbereiche Gesundheitswesen, Bau & Immobilien, Öffentliche Hand, Energie & Verkehr in Zürich sowie Bern und St. Gallen

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:



Natalie Kolb

T +41 44 387 88 97

natalie.kolb@kessler.ch

Kessler ist das führende Schweizer Unternehmen für ganzheitliche Risiko-, Versicherungs- und Vorsorgeberatung. Wir betreuen über 1'500 mittlere und grosse Schweizer Unternehmen aus Dienstleistung, Handel und Industrie sowie der öffentlichen Hand. Dank unserer Expertise in den einzelnen Wirtschaftsbranchen, unseren qualifizierten Mitarbeitenden und unserer führenden Marktstellung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zum nachhaltigen Erfolg unserer Kunden. Als verlässlicher Partner begeistern wir sie und eröffnen ihnen durch den sicheren Umgang mit Risiken neue Perspektiven. Gegründet 1915, beschäftigt Kessler heute 330 Mitarbeitende am Sitz in Zürich und an den Standorten Basel, Bern, Genf, Lausanne, Luzern, Neuenburg, St. Gallen, Sion und Vaduz. Als Schweizer Partner von Marsh sind wir seit 1998 Teil eines Netzwerks mit Spezialisten aus allen Gebieten des Risk Managements und mit grosser Erfahrung in der Betreuung globaler Versicherungsprogramme. Marsh ist in über 130 Ländern vertreten und der weltweit führende Versicherungsbroker und Risikoberater und Teil von Marsh McLennan (NYSE: MMC). Weitere Informationen finden Sie unter www.kessler.ch, www.marsh.com und www.mmc.com.